



PAYS TARNAIS



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

### Trifyl et le CPIE s'associent pour sensibiliser au tri

*Trifyl et le CPIE des Pays Tarnais officialisent ce samedi 5 octobre à Réalmont, leur collaboration en signant une convention de partenariat. Ensemble, ils proposent de sensibiliser les enfants à la réduction des déchets, au tri des biodéchets et des emballages, de la maison jusqu'à leur recyclage. Une initiative qui répond aux objectifs fixés par l'Éducation nationale en matière d'éducation au développement durable.*

À l'occasion des 40 ans du Centre permanent d'initiatives pour l'environnement, Daniel VIAELLE, président du Syndicat de valorisation des déchets Trifyl et Christophe TESTAS, président du CPIE ont signé une convention pour trois ans de sensibilisation sur les déchets. Elle vise à mener des actions en milieu scolaire du CM1 à la 6ème.

#### **Un partenariat au service de l'éducation environnementale**

Les élèves pourront bénéficier d'une sensibilisation réalisée par le CPIE en classe lors de deux demi-journées. Réduction des déchets, tri, valorisation des biodéchets... seront à l'ordre du jour grâce à des animations pédagogiques adaptées à chaque âge.

De son côté, Trifyl ouvrira les portes de ses unités de traitement gratuitement aux classes. Les élèves auront ainsi l'opportunité de visiter Brugeria, le centre de tri des collectes sélectives situé à Labruguière et l'usine de tri / valorisation des déchets de Labessière Candeil, où sont traitées les poubelles noires et les biodéchets. Ces visites permettront aux enfants de découvrir concrètement le processus de traitement et de valorisation des déchets.

Contact presse : Catherine MADAULE  
E-mail : [catherine.madaule@trifyl.fr](mailto:catherine.madaule@trifyl.fr)  
Tél : 06 31 44 33 64



PAYS TARNAIS



### **Une action en faveur du développement durable**

Ce partenariat s'inscrit dans la continuité des actions menées par Trifyl et le CPIE pour promouvoir une gestion responsable des déchets et sensibiliser les nouvelles générations aux enjeux environnementaux.

Christophe Testas, Président du CPIE des Pays Tarnais, souligne l'importance de cette initiative : « Ce partenariat avec Trifyl représente une formidable opportunité de renforcer nos actions de sensibilisation auprès des jeunes générations. Ensemble, nous contribuons à former des citoyens conscients et engagés dans la préservation de notre planète. »

De son côté, Daniel Vialelle Président de Trifyl, ajoute : « Accueillir ces enfants au sein de nos unités de traitement leur offre une expérience éducative concrète et immersive. Ils pourront ainsi comprendre, de manière très pratique, les enjeux liés au tri et à la valorisation des déchets, et intégrer ces notions dans leur quotidien. »

**Contact presse : Catherine MADAULE**  
**E-mail : [catherine.madaule@trifyl.fr](mailto:catherine.madaule@trifyl.fr)**  
**Tél : 06 31 44 33 64**